



VII 16(18)

M

Oviedo, 16 Diciembre 1910

UNIVERSIDAD DE OVIEDO

EL VICE-RECTOR

PARTICULAR



Sr. D. Pedro G. Dorado

Mi querido amigo:

Ayer terminaron las oposiciones de que me me hablaba V. en su carta de 17 de Noviembre. Gomez nos ha parecido muchacho de talento y de porvenir, sobre todo si se cura de ciertas petulancias propias de la juventud. Sus ejercicios han sido bastante desiguales, aunque revelando siempre aptitudes para el profesorado. Yo lo voté y lo mismo hizo Torres Campos; pero sin hacer gran hincapié en que lo votaran los demás, porque todos nos hallábamos bastante perplejos y su competidor, que obtuvo la mayoría, estaba en la mayor parte de las materias mejor preparado que él, aunque nos tenemos que resulte un fósil una vez hecho con la cátedra.

Le agradeceré á V. que si le escribe á Go-

UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS USALES

mez le diga cuanto nos disgustaron á todos las manifestaciones que hizo en el acto de la votación, pues en el Tribunal, tanto la mayoría como la minoria, sólo teniamos el deseo de acertar y creyendo á los dos merecedores de cátedra y los ejercicios casi iguales en mérito, lo que nos dividió fué el punto de vista en que cada cual se colocaba para juzgar de aquél. Probablemente la preparación del Sr. Lasala, á quien se adjudicó la cátedra era más firme y más igual que la de Gomez. Este, en cambio, probablemente también hubiera hecho más por la ciencia del Derecho internacional.

Pero á tiempo está y tengo por seguro su éxito en las primeras nuevas oposiciones en que se presente.

Recibí á su tiempo la postal. Gracias.

Siempre suyo affmo. amo. y comp.

H. Yela

*Ya me he enterado de lo que me tiene por
que voy a Madrid todo esto
de antecipo*

UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GEDOS.USAL.ES